
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264,

VII, do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja encaminhado Apelo à Governadora de Pernambuco, Sra. Raquel Lyra, e

à Secretária da Saúde, Sra. Zilda do Rêgo Cavalcanti, para que aumentem a quantidade de

leitos na UTI neonatal do Hospital Barão de Lucena.

JUSTIFICATIVA

Este requerimento visa atender ao pleito de diversas mães que entraram em

contato com o mandato, denunciando a quantidade insuficiente de leitos na UTI neonatal do

Hospital Barão de Lucena.

O Hospital Barão de Lucena é um hospital geral da alta complexidade com foco em

atendimento materno-infantil, e nas duas emergências (obstétrica e pediátrica), são

realizadas uma média de 2 mil atendimentos por mês. Já no bloco cirúrgico, mensalmente,

são realizadas uma média de 300 partos/mês1.

1 Hospital Barão de Lucena, disponível em: https://portal.saude.pe.gov.br/unidades-de-saude-e-servicos/
secretaria-executiva-de-atencao-saude/hospital-barao-de-lucena
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Presidente
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Como se sabe, a UTI neonatal tem por objetivo “bloquear” o aparecimento de

doenças que possam acometer o recém-nascido. Dito isso, é nítido que a Unidade Intensiva

Neonatal tem sua importância em promover mais qualidade de vida aos recém-nascidos.

Destaca-se que em abril deste ano, em decorrência do aumento dos casos de

Síndrome Respiratória Aguda Grave (Srag), o Governo de Pernambuco decretou situação de

emergência diante da fila por leitos de UTI neonatal e pediátrica.

Urge, portanto, a necessidade de ampliar os leitos a fim de atender as crianças

acometidas pela síndrome bem como promover mais qualidade de vida aos recém-nascidos.

Diante do exposto, requer-se a aprovação deste requerimento, a fim de que seja

encaminhada Apelo à Governadora de Pernambuco, Sra. Raquel Lyra, e à Secretária da

Saúde, Sra. Zilda do Rêgo Cavalcanti, para que aumentem a quantidade de leitos na UTI

neonatal do Hospital Barão de Lucena.

Sala de Sessões da Câmara Municipal do Recife, 14 de maio de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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